Fecha:
 13-11-2024
 Pág.:
 11
 Tiraje:
 16.150

 Medio:
 Diario Financiero
 Cm2:
 588,5
 Lectoría:
 48.450

 Supl.:
 Diario Financiero
 VPE:
 \$ 5.214.322
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Título: Los 30 años de la alianza Santander Latam Pass:1,7 millones de pasajes se canjean al año, equivalentes a operar 3.415 Airbus 320



- La asociación entre la compañía aérea y el banco ya tiene 670 mil socios.
- Lima, Sao Paulo, Miami, Madrid y Rio de Janeiro figuran entre los destinos internacionales más frecuentes.

POR M. P. INFANTE Y F. DONOSO

Este mes, la alianza entre Banco Santander y Latam Airlines, a través del programa de fidelización Latam Pass, cumplió 30 años.

De acuerdo con Latam Pass, anualmente los clientes canjean 1,7 millones de tickets aéreos, equivalentes a haber operado 3.415 aviones Airbus 320 (capacidad de 180 pasajeros por avión) con canjeadores de la alianza.

En Chile, Latam Pass cuenta con 5,8 millones de socios y la alianza con Santander tiene 670 mil. En tanto, a nivel mundial, suma 48 millones.

Además de la acumulación y canje de millas, los socios de la alianza tienen otros beneficios que otorgan las tarjetas del banco, tales como la categoría "Gold Latam Pass", que les entregan acceso a lounges y salones vip, equipaje adicional de bodega sin costo, entre otras.

En cuanto a los destinos inter-

nacionales más frecuentes de canje utilizados en la alianza figuran Lima, Sao Paulo, Miami, Madrid y Rio de Janeiro. A nivel de vuelos domésticos, el top cinco lo componen Puerto Montt, Temuco, Concepción, Antofagasta y La Serena.

El CEO de Latam Pass, Cristián Ortiz, catalogó la alianza como "fructifera" y afirmó que "no solo ha aportado a la expansión del programa de lealtad y el banco, sino que también ha tenido una enorme contribución en el desarrollo económico y social de Chile".

Junto con el canje de pasajes, recordó que "permitimos que nuestros socios puedan acceder a una mejor experiencia en vuelo dado los beneficios que entregan sus tarjetas de crédito".

Lo anterior los ha llevado a posicionarse como "el programa de lealtad con la mejor satisfacción relativa dentro de la industria bancaria en Chile y el mayor programa de fidelización aérea en cantidad de socios de Latinoamérica", aseguró.

## Millas extra, canjes y descuentos

Banco Santander manifestó que "fuimos precursores en los programas de fidelización de clientes y hoy esta alianza es ampliamente valorada y reconocida por ellos".

La firma detalló que, en el marco de este aniversario de la alianza, se han desplegado iniciativas de acumulación extra de millas, canjes a precios especiales y descuentos. "Todas estas iniciativas que estamos llevando adelante nos permiten seguir profundizando nuestra relación con nuestros clientes, acercándolos a la posibilidad de concretar sus viajes y sueños", señaló el banco.

Santander agregó que desde 2018, más de 386 mil pasajeros han pasado a formar parte de la categoría Gold y más de 400 mil socios han viajado con su equipaje adicional sin costo.

## Alianza en medio del Covid-19

Pero no todo han sido luces en esta alianza. En marzo de 2021, en plena pandemia del Covid-19, Santander abordó la entonces situación financiera de Latam Airlines ante la Comisión de Bolsa y Valores, (SEC, por sus siglas en inglés), ya que había recibido en ese momento una serie de reclamos de clientes vinculados al programa de millas, afectado por la situación sanitaria.

Por lo anterior, el balance del banco al 31 de diciembre de 2020 incluyó un gasto de prepago por millas adquiridas bajo este programa valorado en US\$ 523 millones.

No obstante, tras casi dos años y medio -a fines de 2022- Latam logró sortear la complicada situación y salió definitivamente del Capítulo 11. Además, recientemente selló su reingreso a la Bolsa de Nueva York.

## Banco de capitales españoles nombra a Patricia Pérez como gerenta de Finanzas

La ejecutiva asume en reemplazo de Emiliano Muratore, quien en marzo aterrizará como CFO de Itaú Chile.

Este martes, Banco Santander Chile anunció el nombramiento de Patricia Pérez como su nueva Chief Financial Officer (CFO) o gerenta de Finanzas, en reemplazo de Emiliano Muratore, quien anunció en octubre su salida del banco para asumir en marzo como CFO de Itaú Chile.

Con ello, Pérez se convirtió en la primera mujer en ocupar este cargo en Santander Chile. La nueva gerenta de Finanzas es ingeniera en Información y Control de Gestión de la Universidad de Chile y magíster en Dirección Financiera de la Universidad Adolfo Ibáñez.

Según señaló el banco a través de un comunicado, la ejecutiva se ha desempeñado en diferentes roles en sus 18 años dentro del grupo español, comenzando su carrera en Operaciones y Control de Gestión para, posteriormente, unirse a la Vicepresidencia Ejecutiva Financiera, donde permaneció los últimos 14 años.

La firma añadió que Pérez también ocupaba el cargo de head of Asset & Liability Management (ALM) de Banco Santander y ha participado en diferentes iniciativas de desarrollo, tanto locales como a nivel corporativo, entre ellos, fue integrante del SW50 Leadership Programme, impartido por la London School of Economics and Political Science (LSE) e impulsado por el grupo español.



DE SOCIOS TIENE ACTUALMENTE EL PROGRAMA LATAM PASS EN CHILE Y 48 MILLONES, A NIVEL MUNDIAL.

